

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 4 DE JULIO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,375 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LUIS BARRERA

Policía Federal se rebela: convocan a paro nacional

Los policías federales no quieren ser parte de la Guardia Nacional. Ayer salieron a tomar avenidas y carreteras. Hoy amenazan con no salir a realizar patrullajes, y protestar. Quieren que el Presidente les asegure seguridad social, médica, sus descansos y salarios. **Pág. 4**

"SE HAN ESTADO ELIMINANDO", ASEGURA EL PRESIDENTE

La CFE sí contrata seguridad privada

ENRIQUE HERNÁNDEZ

Firman contratos hasta para cuidar a los hijos de los trabajadores en sus cursos de verano

Mientras que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, asegura que ya no se contratarán vigilantes ni empresas privadas para cuidar instalaciones, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) lo hace quedar mal.

"Les decía yo que llegaron a contratar 50 mil elementos de la policía privada, eran mucho más que los que cuidaban a la gente, los que contrataba el gobierno para cuidar a funcionarios del mismo gobierno o instalaciones del go-

bierno", dijo el mandatario durante su conferencia mañanera, ante la crisis que desató la rebelión de los policías federales. "Se han estado eliminando y un grupo de la Policía Federal se va a hacer cargo de esta función. Por eso, no se va a despedir a nadie".

Dijo que el gobierno contrataba vigilantes para cuidar instalaciones, que era otro negocio que tenían unos cuantos.

Pero el negocio de la seguridad privada continúa hoy vigente, al menos en la Comisión Federal de Electricidad, que gastó más de 140 millones de pesos en el primer trimestre de 2019 en la contratación de guardias que vigilan instalaciones estratégicas, como edificios centrales, almacenes, hidroeléctricas y subestaciones, según los contratos a los que tuvo acceso El Sol de México. **Pág. 19**



NETFLIX

CRECEN CON EL MIEDO

Los jovencitos que enfrentaron el terror en 2016 han crecido y ahora, en la tercera entrega de *Stranger Things* que estrena hoy por Netflix, compartirán nuevas aventuras y misterios por resolver, sin perder el miedo y la nostalgia ochentera que caracteriza a esta producción.

GOSSIP



CUARTOSCURO

RING Fallece el Perro Aguayo

El Can de Nochistlán perdió su última batalla a los 73 años; es recordado por desenmascarar a Konnan y Máscara Año 2000. Será velado en una agencia de Guadalajara a las 10 horas.



ARCHIVO

CAMBIA DE BANDERA Paola Pliego ya no competirá por México

Los problemas con el deporte mexicano continúan, ahora la mejor representante de sable en los últimos años dio a conocer que dejará de representar a México, prefiere pelear por Uzbekistán

¿TIEMPO COMPARTIDO?

Secuestran en Call Center
CANCÚN. Pistoleros secuestraron a 27 trabajadores de un centro de atención telefónica. Fueron horas de tensión. Las autoridades informaron que vendían paquetes vacacionales y uno de los socios es el probable responsable. **Pág. 31**

FALLAS EN EL SERVICIO

Otra vez sin el Whats
Miles de usuarios de WhatsApp e Instagram vivieron horas de angustia ayer en todo el mundo, pues falló el envío de archivos a través de las plataformas de Facebook. Al cierre de esta edición no había una clara explicación del problema. **Pág. 21**



Juan Velez **Pág. 8**
Manuel Molano **Pág. 17**
Paul Krugman **Pág. 24**

